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風野和視 議員

不
燃
・
可
燃
ご
み

の
現
状
と
課
題
、

今
後
の
対
応
に
つ
い
て
伺

う
。

市
民
生
活
部
長　

平
成
25
年
度
一
般

廃
棄
物
処
理
実
態
調
査
を

も
と
に
、
県
が
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
で
公
表
し
て
い
る

県
内
の
ご
み
処
理
状
況
に

よ
る
と
、
1
日
の
1
人
当

た
り
の
ご
み
の
搬
出
量
は

７
３
９
グ
ラ
ム
で
、
44
市

町
村
中
4
番
目
に
少
な
い

状
況
で
す
が
、
リ
サ
イ
ク

ル
率
に
関
し
て
は
、
県
平

均
の
22
％
に
対
し
て
15
・

７
パ
ー
セ
ン
ト
で
、
35
位

と
い
う
状
況
で
す
。

　

今
後
の
対
応
と
し
て

は
、
生
ご
み
の
水
切
り
な

ど
に
よ
る
減
量
化
、
あ
る

い
は
指
定
袋
使
用
の
徹
底

な
ど
に
つ
い
て
、
広
報
紙

や
市
民
祭
な
ど
の
行
事
等

で
啓
発
し
て
い
き
た
い
と

考
え
て
い
ま
す
。
ま
た
、

真
壁
・
大
和
地
区
の
不
燃

ご
み
の
収
集
で
す
が
、
資

源
物
で
あ
る
ア
ル
ミ
缶
や

ス
チ
ー
ル
缶
な
ど
が
分
別

さ
れ
ず
に
不
燃
ご
み
と
し

て
出
さ
れ
る
こ
と
が
多
い

た
め
、
リ
サ
イ
ク
ル
収
集

場
所
で
同
時
に
行
う
よ
う

呼
び
か
け
を
し
て
い
ま

す
。

平
成
26
年
度
の
筑

西
広
域
市
町
村
圏

事
務
組
合
清
掃
費
負
担
金

が
５
億
４
６
２
万
円
で
、

岩
瀬
地
区
と
真
壁
地
区
の

不
燃
ご
み
を
比
較
す
る

と
、
岩
瀬
地
区
が
１
４
６

ト
ン
、
真
壁
地
区
が
２
８

５
ト
ン
で
１
３
９
ト
ン
も

多
い
。
環
境
セ
ン
タ
ー
へ

の
可
燃
・
不
燃
ご
み
の
搬

入
量
は
合
計
９
４
３
４
ト

ン
で
、
ト
ン
当
た
り
に
換

算
す
る
と
約
５
万
３
４
９

０
円
に
な
り
、
こ
の
１
３

９
ト
ン
に
ト
ン
当
た
り
の

単
価
を
掛
け
る
と
約
７
４

３
万
円
に
な
る
。
減
量
す

れ
ば
７
０
０
万
円
ぐ
ら
い

縮
減
で
き
る
と
い
う
認
識

で
よ
い
の
か
。

市
民
生
活
部
長　

そ
の
よ
う
な
考
え

で
よ
ろ
し
い
と
思
い
ま

す
。
ま
た
、
何
年
か
前
に

サ
ン
プ
リ
ン
グ
を
実
施
し

て
い
ま
す
。
場
所
は
限
定

し
ま
せ
ん
が
、
搬
出
し
た

ご
み
を
不
燃
と
リ
サ
イ
ク

ル
物
に
分
け
た
と
こ
ろ

30
％
を
超
え
る
リ
サ
イ
ク

ル
品
が
出
て
き
て
い
ま
す

の
で
、
今
年
度
、
区
長
会

を
初
め
と
し
た
説
明
会
を

始
め
た
と
こ
ろ
で
す
。

ごみ問題に
ついて

市
立
病
院
建
設
費

合
併
特
例
債
の
組

み
か
え
論
議
の
中

で
、
建
設
費
総
額
は
72
億

円
と
さ
れ
て
い
る
が
、
建

物
だ
け
の
建
設
費
で
見
る

と
、
担
当
者
は
52
億
円
と

説
明
し
、
市
長
は
35
億
円

で
で
き
る
と
い
う
。

　

17
億
円
も
金
額
が
異
な

る
中
で
、
組
み
か
え
の
議

論
な
ど
で
き
る
の
か
。

市
長　

国
と
の
協

議
の
中
で
は
52
億

円
と
し
て
い
ま
す
が
、
実

際
は
35
億
円
前
後
で
建
て

ら
れ
る
と
私
は
考
え
て
い

ま
す
。

建
設
場
所

病
院
問
題
、
大
和
駅

北
開
発
問
題
を
問
う

榎戸和也 議員

両
市「
基
本
構
想
」

に
は
、「（
建
設
場

所
は
）
最
終
的
に
は
、
財

政
等
を
総
合
的
に
勘
案

し
、
選
定
す
べ
き
」
と
書

か
れ
て
い
る
。

　

こ
れ
を
尊
重
し
、
県
西

病
院
の
所
と
し
っ
か
り
比

較
検
討
す
べ
き
で
は
。

市
長　

本
市
の
検

討
委
員
会
の
意
向

を
尊
重
し
、
大
和
駅
北
区

域
で
進
め
て
い
き
た
い
。

新
中
核
病
院
は

　

ど
ん
な
病
院
か

新
中
核
病
院
は
、

誰
も
が
か
か
れ
る

病
院
と
さ
れ
た
か
。

市
長
公
室
長　

未

定
で
す
が
、
公
立

二
病
院
の
機
能
を
引
き
継

ぐ
病
院
な
の
で
、
当
然
そ

う
な
る
と
思
い
ま
す
。

県
西
病
院
が
な
く

な
り
困
る
の
に
、

「
思
う
」
で
い
い
の
か
。

市
長　

県
西
病
院

の
機
能
を
充
実
さ

せ
た
病
院
が（
筑
西
市
に
）

で
き
る
と
思
っ
て
も
ら
え

ば
い
い
と
思
い
ま
す
。

大
和
駅
北
地
区
開
発

環
境
影
響
評
価
や

オ
オ
タ
カ
棲
息
の

問
題
は
、ど
う
す
る
の
か
。

市
民
生
活
部
長　

環
境
ア
セ
ス
メ
ン

ト
の
実
施
は
、
現
時
点
で

は
判
断
で
き
ま
せ
ん
。

副
市
長　

オ
オ
タ

カ
の
件
は
調
査
を

進
め
て
お
り
、
そ
の
結
果

を
も
と
に
考
え
ま
す
。

市
長
は
、
高
森
側

の
開
発
に
は
市
の

資
金
投
入
は
不
要
と
説
明

し
、
先
の
補
正
予
算
を
通

過
さ
せ
た
。
し
か
し
そ
の

際
の
説
明
書
に
は
市
に
よ

る
「
用
地
先
行
買
収
」
と

あ
っ
た
。

　

高
森
側
に
も
、
市
は
お

金
を
入
れ
る
の
か
。

副
市
長　

必
要
な

部
分
の
用
地
取
得

を
考
え
て
い
ま
す
。

総
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施設等の貸し出しについて
　市で管理している施設等の貸し出しについては、
公共性を満たしていることを確認して、許可するよ
う要望しました。
………………………………………………………………………

全納報奨金の検討を
　固定資産税に適用されている全納報奨金につい
ては、収納率や納税者の公平性を鑑み、今後の方
向性を検討するよう要望しました。
………………………………………………………………………

負担金の軽減を
　筑西広域市町村圏事務組合負担金遊湯館費につ
いては、負担額が大きくなっており、利用者割等を
導入するなど、事務組合への働きかけを行うよう要
望しました。
………………………………………………………………………

市政モニターについて
　市政モニターからいただいた意見等については、
関係課と内容を精査し、実施できるよう要望しまし
た。

空き家対策について
　防犯対策費の空き家調査業務委託については、
調査により619件の空き家が確認されたとの報告
がありました。今後は、危険な建物の取り壊し指導
や、空き家の利活用が図られるよう要望しました。
………………………………………………………………………

清掃費の収集委託料について
　粗大ごみで搬出されたものを分別し、リサイクル
売却費として収入が上がっていますが、リサイクル
品の収集方法の改善や、リサイクル品目を増やし、
資源ごみの回収意識を高めるよう要望しました。

家庭粗大ごみの搬入（岩瀬じん芥処理場）


